

Neuigkeit |

## Unternehmen treffen MINT-Studierende

**Studierende der HWR Berlin können sich einmal pro Jahr um ein Deutschlandstipendium bewerben. Ziel ist es nicht nur, talentierte Nachwuchskräfte frühzeitig zu fördern, sondern auch den Austausch mit Unternehmen der Region zu intensivieren. Dies wurde beim Auftakttreffen des „MINT-Verbunds Deutschlandstipendien“ für alle Beteiligten erfolgreich genutzt.**

12.07.2016

Studierende der HWR Berlin können sich einmal pro Jahr um ein Deutschlandstipendium bewerben. Ziel ist es nicht nur, talentierte Nachwuchskräfte frühzeitig zu fördern, sondern auch den Austausch mit Unternehmen der Region zu intensivieren. Dies wurde beim Auftakttreffen des „MINT-Verbunds Deutschlandstipendien“ für alle Beteiligten erfolgreich genutzt.

Der „MINT-Verbund Deutschlandstipendien“ besteht seit 2015 und setzt sich aus sechs Berliner Hochschulen zusammen, darunter die HWR Berlin. Das Auftakttreffen diente vor allem dem intensiven Austausch in den Bereichen Informations- und Kommunikationstechnologie, Medien, Software, Engineering und Technik, Energie- und Umwelttechnik, Bauwesen, und Life Sciences,.

Unternehmen können hier gezielt Deutschlandstipendiat/innen aus über 40 MINT-Studiengängen kennenlernen und im persönlichen Gespräch mehr über Studieninhalte sowie berufliche Interessen erfahren. Die Studierenden können durch den Verbund schon während ihres Studiums Einblicke in das breite Spektrum der Unternehmen der Hauptstadtregion und die vielfältigen Tätigkeitsfelder, Produkte und Dienstleistungen erhalten.

Das Angebot wurde von den Teilnehmenden begeistert aufgenommen. Deutschlandstipendiat Jian Lee studiert Business Intelligence and Process Management an der Hochschule für Wirtschaft und Recht Berlin und freut sich über die Vermittlung zu seinem *Wunschunternehmen*: „Bei Fit Analytics kann ich Einblicke in ein junges, dynamisches Berliner Unternehmen aus meinem Fachgebiet gewinnen und werde zusätzlich in meiner persönlichen Entwicklung unterstützt.“

Auch Steffen Poralla, Head of Operations des Online-Konfektionsgrößenberaters, sieht in der Zusammenarbeit mit dem Masterstudenten einen großen Vorteil: „Unser Unternehmen kann sich als Mentor engagieren und sich stärker mit dem zukünftigen Fach- und Führungsnachwuchs und den Hochschulen vernetzen.“

Das Spektrum einer Patenschaft im MINT-Verbund ist breit gefächert: Vom persönlichen Austausch bei den Netzwerktreffen und Ringvorlesungen des Verbundes, individuellen Mentoringtreffen, Unternehmensbesichtigungen samt Job Shadowing bis hin zur Teilnahme an betriebsinternen Fortbildungen – die Ausgestaltung liegt bei den Matching-Partnern.

Neben der Patenschaft können interessierte Unternehmen auch selbst Förderer für ein Deutschlandstipendium werden. Damit unterstützen sie gezielt gesellschaftlich



engagierte junge Menschen und leistungsstarke Bildungsaufsteiger/innen.  
Sprechen Sie uns an – wir beraten Sie gern!